

# 車検切れで使用

担当職員が満了日を把握していなかった

(2016/7/14(木) 21:12)

大分県の某市の教育委員会は、管理する軽トラックを、およそ2か月にわたって車検切れのまま使用していたと発表しました。市教委によりますと13日、軽トラックが車検切れとなっていることに職員が気づきました。この軽トラックは今年5月13日に有効期間の満了日を迎えていて、車検が切れてから2か月間で996キロを走行していたということです。判明した当日に車検を更新していて、担当職員が満了日を把握していなかったことが原因と説明しています。市教委は「車検の満了などを記載した一覧表を掲示して職員への周知を徹底し再発防止に努めたい」とコメントしています。

交差点進入時は・・・

- ①あわてて行動しない
- ②交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- ③相手は「避けない」、「止まらない」・・・かもしれない

熱中症に注意、「水分補給」 積卸作業足元に注意

「なれた道・なれた仕事」 に注意！

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

土・日・祭日は、部活の小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

平成28年度 夏の交通安全運動 平成28年7月11日(月)～7月20日(水)

## 通学路で安全運転呼びかけ

◇守ろう！ 子供と高齢者◇

2016年7月16日(土)8時2分

東京都内で小学生が被害者となる交通事故が後を絶たないことから、警視庁は通学路でドライバーたちに安全運転を呼びかけました。15日午後、小学校の下校時間に合わせて警察官らが通学路に立ち、児童が安全に歩けるよう誘導するとともに、ドライバーたちに安全運転を呼びかけました。

## 市職員を飲酒運転で現行犯逮捕 2台に衝突、逃走、雑木林に落ちて停車

2016年7月15日(金)18時54分

15日午前7時すぎ、広島県の某市役所の職員の男性容疑者(53)は酒を飲んで車を運転した疑いで現行犯逮捕されました。逮捕前に2台の車に衝突し、逃走したとみられています。車は雑木林に落ちて停車しました。容疑者は容疑を認めていて、呼気からアルコールが検出されています。

## 「スマホに気を取られた?・・・」トラック運転手を逮捕

居眠り? 前方不注意 目立ったブレーキ痕はなかった

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

◇2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2016年7月15日(金)19時50分

14日、神戸市の阪神高速湾岸線で起きた玉突き事故で、警察は追突したトラックを運転していた容疑者を過失運転致死の疑いで逮捕しました。この事故では、巻き込まれた2台の乗用車をそれぞれ運転していた男性が死亡しました。容疑者は警察の調べに対して「足元に落としたスマートフォンに気を取られた。ブレーキを踏むのが遅れた」と話していて現場に目立ったブレーキの痕はなかったということです。

## 駐車場から漫然と右折した車にはねられ、道路横断の高齢女性死亡

◇駐車場から出る時は、左右の安全確認！ 特に右折は注意しましょう◇

2016.7.16

12日午後1時45分ごろ、愛知県で、徒歩で道路を横断していた94歳の女性に対し、スーパーマーケットの駐車場から右折進出してきた軽トラックが衝突する事故が起きた。女性は死亡。警察はクルマを運転していた93歳の男性から事情を聞いている。横断歩道や信号機は設置されていない。警察ではクルマ側が漫然と右折したことが事故につながったものとみて、事故発生の経緯を詳しく調べている。

## 「考え事をしていた」

自衛隊車両がはみ出し⇒信号待ち車に接触⇒追突⇒2台玉突き 5台絡み2人けが

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016年7月15日(金)21時20分

15日午後1時半、宮城県で陸上自衛隊の車両が別の車に追突し計5台が絡む事故があり、女性2人が軽傷を負った。車線をはみ出した自衛隊の普通乗用車が信号待ちをしていた軽自動車に接触後、前の乗用車に追突。さらに2台の車が玉突きに巻き込まれた。運転していた自衛官は「考え事をしていた」と話している。